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鲁能亚洲外援日渐清晰

韩韩国国球球员员洪洪正正好好或或为为意意中中人人

21万英镑！

中超人均年薪

亚洲第一

本报讯（记者 胡建明） 中超
又显土豪本色。据英国媒体《每日邮
报》透露，在最新发布的全球足球联
赛球员人均年薪排行榜上，英超联
赛以球员人均年薪约227万英镑高
居全球第1位；中超联赛以球员人均
年薪近21万英镑位列全球第15位，
但却是亚洲第1位！

在亚足联会员国范围内，排名
第2位的是日本J联赛，但他们的人
均年薪约为12 . 7万英镑，与中超还

存在不小的差距。值得一提的
是，本次公布的榜单仅统计到

前34位，韩国K联赛榜上无
名。由此可见，最近几年
韩国球员愿意奔赴中
超踢球，薪水起到了
非常重要的促进作
用。

其实，中超
平均年薪能位
居亚洲第一，
并不能说明在
中超打拼的球
员 都 过 得 不
错 。目 前 的 中

超联赛，存在着
非常明显的贫富差

距。
最近几年，中超俱

乐部为了能引进高水平
外援，频频祭出大手笔。像

恒大的埃尔克森、迪亚曼蒂；
鲁能的蒙蒂略、勒夫以及北京

国安的巴塔拉都能拿到几百万欧
元的年薪。这些高水平外援的加
盟，一下子就将中超的平均年薪水
平拉了上去。

本赛季，上海上港为了能将孔
卡招致麾下，更是为他开出了高达
1000多万美元的年薪。据《体坛周
报》报道，当有的上港球员听说孔卡
能拿到如此可观的年薪时，就很吃
惊地表示，孔卡训练两天，就能抵得
上我干上一年了。

现在的中超球队中，很多年轻
球员年薪甚至连21万元人民币都拿
不到，部分球员一个月连1万元都拿
不到。

本报讯（记者 胡建明）
超霸杯2月14日就将在鲁能泰山
和广州恒大之间打响，大战来
临，鲁能泰山队的亚洲外援何时
亮相成为鲁能球迷关注的焦点。
有消息称，韩国球员洪正好很有
可能就是鲁能的意中人。

鲁能一直想找一名韩国外
援并不是什么秘密。最近几个
赛季，每到引援的时候，总会有
韩国球员与鲁能产生绯闻。
2014赛季结束后，随着麦克格
文确定离队，鲁能的亚洲外援
名额会留给谁又成为球迷热议
的话题。之前，曾经有消息说，
韩国国脚郭泰辉可能会牵手鲁
能，但最终这个消息被证实为
传言。

最新消息表明，鲁能相中
的的确是一名韩国球员，而且
这名球员还在德甲踢球，但因
为伤病原因，这名球员并没有
参加亚洲杯。综合以上信息，目
前在德甲奥格斯堡俱乐部效力
的洪正好很有可能就是鲁能的
意中人。洪正好出生于1989年8

月12日，身高达到1 . 86米，同时
速度也很快，在韩国国内被称
作“洪明甫接班人”。早在2010
年7月，洪正好就首次入选了韩
国国家队，至今已经为国家队
出场14次。

值得一提的是，当年中超
霸主广州恒大曾试图引进洪正
好，但当时恰好洪正好膝盖十
字韧带受伤，于是恒大转而引
进了另一名韩国球员金英权。
此外，北京国安也曾向洪正好
发出邀请，可他不愿意来中超
踢球，最终选择了加盟奥格斯
堡俱乐部。

虽然双方签订了一份为期
4年的长合同，但因为他在德甲
无法获得稳定的出场时间，有
消息称，洪正好可能会选择返
回亚洲踢球。鲁能如果在这个
时候邀请他，正好能满足多方
需求。

按照计划，鲁能将于2月7
日回到济南，届时，鲁能相中的
亚洲外援到底是不是洪正好，
或许就会有个定论。

本报记者 刘伟

2月2日，结束本赛季CBA
征程的高速男篮返回了济南。
按照俱乐部安排，球队接下来
将会放假，2月26日重新集中，
俱乐部方面表示，休赛期可能
会增加一名体能师，来加强
体能储备，球队教练组暂时
不会有变动。

外援方面，杰特和克
拉克将于2月3日上午启
程返回美国，而宝岛球
员陈世念则将于2月4
日返回台湾。从俱乐
部 反 馈 的 消 息 来
看，新赛季克拉克
和陈世念留队
的 可 能 性 不
大，至于是
否同老臣
杰特续

约 ，
球

队方面并没有明确的说法。不
过就在临走之前，杰特发了两
篇微博，一方面感谢了俱乐部
和球迷三年以来的支持，另一
方面，也对球队不准备续约的
暗示，发表了自己的看法。

2日中午12点多，杰特更新
了自己的微博，“致我所有山东
的球迷，我深爱着你们。我同高
速男篮签订的为期两年的合
同，目前已经正式到期，我不知
道下个赛季会发生什么，但我
只想说一声谢谢你们，谢谢你
们过去三个赛季对我的支持和
厚爱，你们永远是最棒的。”

就在这条微博发出后20多
分钟，杰特再一次刷新了自己
的微博，“很多人在给我发信
息，提到了巩指导对媒体说的
一些话，我不知道他是否说了
那些话，也许他说了，也许他没
说。我真的并不在意，我的队友
们和所有与球队有关的人都知
道真相是什么，我为他和这支
球队付出了很多，这不是他那
些话就能讲清楚的。”值得一提
的是，杰特对真相这个单词，

做了大写处理。
有关大彬“那些
话”，源自本报31

日 的 一次采
访，采访

中 ，

大彬感谢了杰特三年
来对球队做出的贡
献，希望他接下来
回国后，享受同刚
刚 出 生 的 孩 子
团聚后的快乐，
同时大彬也指
出了杰特本赛
季球场上的一
些不足，而这些
不足，很容易被理
解成俱乐部下赛季不
与杰特续约的信号。

至于杰特下赛季是不是该
回来，外界有不同的声音。一种
声音认为，过去三个赛季，山东
男篮几乎是杰特一个人扛过来
的，他是山东男篮的精神领袖，
他个人表现很稳定，应该续约，
这种观点，也代表了大多数山
东球迷的心声；但另一种声音
认为，杰特的技术特点已经被
多数CBA球队熟知，身高、年
龄不占优势，最近两个赛季，球
队连续无缘季后赛，俱乐部到
了在外援上做出改变的时候
了。

杰特还能否回到自己的第
二故乡山东？俱乐部在杰特去
留上又该怎样取舍？最后一篇
微博，又暗示了什么？一连串的
问题，等待着答案。

杰杰特特今今日日返返美美,,留留下下一一串串问问号号

孔卡的高薪让很多队友咋舌。

▲鲁能能与洪正好牵手成功吗？

杰特这一走，不知还能否回来？
本报记者 王鸿光 摄
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